

INHALT/CONTENTS

157 Asmus Finzen	Editorial Briefe an die Redaktion: Briefe zur Aktuellen Psychiatrie, Briefe zu klinischen Erfahrungen	Editorial Letters to the Editors: Letters on Topical Psychiatry, Letters on Clinical Experience
158 Peter Scheidt, Jochen Schweitzer, Leonie Maischein, Birgit Tebbe, Nadja Hirschenberger, Matthias Enßle, Uwe Krause, Wolfram Voigtländer	Originalarbeiten „Wenn ich hier der Chefarzt wäre...“ – Interventione Interviews mit Patienten und Mitarbeitern einer psychiatrischen Abteilung	Originals „If I Were the Consultant...“ – Interventione Interviewing with Patients and Staff in a Psychiatric Department
163 Martin C. Amstutz, Martin Neuenschwander, Jiri Modestin	Burnout bei psychiatrisch tätigen Ärztinnen und Ärzten	Burnout in Psychiatrists and Psychiatric Residents
168 Reinhold Kilian, Iro Lindenbach, Matthias C. Angermeyer	„(...) manchmal zweifle ich an mir, wenn es mir nicht gut geht“ – Die Wirkung eines ambulanten psychoedukativen Gruppenprogramms aus der subjektiven Perspektive von Patienten mit schizophrenen Erkrankungen	„(...) Sometimes I am Doubtful About Myself, when I don't Feel Well“ – The Impact of an Ambulatory Psychoeducative Group Programme from the Subjective Perspective of the Patients with Schizophrenia
174 Anita Holzinger, Peter Müller, Stephan Priebe, Matthias C. Angermeyer	Die Ursachen der Schizophrenie aus der Sicht der Patienten	Causes of Schizophrenia – Patients' Viewpoint
180 Friedhelm Meißner, Winfried Hacker, Hubert Heilemann	Gedächtnisleistungen und Instruktionseffekte bei Schizophrenie	Memory Performance and Instructional Effects in Schizophrenia
189 Markus Steffens, Michael Grube	Zur Phänomenologie der Heautoskopie	The Phenomenon of Heautoscopy
193 Björn Kardels, Pablo Pérez González, Karl-H. Beine	Psychogene Anfälle: Domäne des Hoca?	Psychogenic Seizures – Domain of a Hoca?
198 Martin Brüne, Luise Bodenstern	Kasuistik Neuropsychologische Verlaufsuntersuchung einer Aufmerksamkeitsdefizit-/Hyperaktivitätsstörung des Erwachsenenalters vor und unter der Behandlung mit Methylphenidat	Case Report Neuropsychological Assessment of an Adult with Attention-Deficit/Hyperactivity Disorder Before and Following Treatment with Methylphenidate
201 Ulrich Erlinger, Christian Kämpf	Erfahrungsbericht Dezentrale Gerontopsychiatrie	Report on Experience Geriatric Psychiatry as a Part of a General Hospital Apart from the University Center
204 Klinische Berichte/Clinical Letters	Korrespondenz Martin Eichhorn, M. Watson, F. Wurst: Polyneuropathie und Myelopathie bei N ₂ O-Abusus im Rahmen einer Polytoxikomanie	Correspondence Martin Eichhorn, M. Watson, F. Wurst: Polyneuropathy and Myelopathy After Nitrous Oxide Abuse
205 Briefe zur Aktuellen Psychiatrie/ News Letters	Andreas Frei: Die Pharmakologie von Cannabis und dessen unerwünschte Wirkungen aus psychiatrischer Sicht	Andreas Frei: Pharmacology of Cannabis and the Side Effects on Psychiatric Point of View

Buchbesprechungen 192, 197, 206

Neue Bücher A7

Kongresse A8

Vorschau A9

**Hinweise für Autorinnen
und Autoren** A11